
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 

 

Ortsrat Hesepe 
 
 

Sitzung vom 12.07.2021  
 

 

TOP  8 Stellungnahme zur geplanten Änderung des Flächennutzungsplans und 

Aufstellung eines Bebauungsplans im Bereich Riester Damm 

 

ORM Wegner bittet um Information der Verwaltung, ob und in welcher Höhe 

dort Erschließungsbeiträge /Ausbaukosten fällig würden. 
 

Antwort Herr van de Water 
Ja, es werden Erschließungskosten anfallen. Die genaue Höhe kann noch nicht 
mitgeteilt werden. 
 
 

TOP  10 Anfragen und Anregungen  

 

ORM Jeurink weist darauf hin, dass das Baustellenschild am Stapelberger Weg 

noch nicht entfernt worden ist. Da die Baumaßnahmen dort beendet sind, kann 

das Schild entfernt werden. 
 
Antwort Frau Wedler  
Frau Wedler teilt mit, dass die Werbetafelfirma kontaktiert wurde und die Tafel in den 
nächsten 2-3 Wochen entfernt wird.  
 

ORM Jeurink erkundigt sich zum Straßenausbau am Stapelberger Weg. Nach 

seinem Wissen hat der Großteil der Bauherren die Straßenbaubeiträge als 

Pauschalbetrag gezahlt. Der Straßenendausbau könnte dort erfolgen. Dieser 

sollte noch in diesem Jahr erfolgen und nicht erst im Frühjahr 2022.  

Die Verwaltung wird geben, zu prüfen, ob der Endausbau noch in diesem Jahr 

starten kann. 
 
Antwort Herr van de Water  
Die Planungen für den Endausbau sind aufgenommen worden. 
Die Ausschreibung der Baumaßnahme ist für Anfang 2022 geplant. 
Die Baumaßnahme wird dann Ende 2022 abgeschlossen sein. 
Für dieses Jahr sind keine Haushaltsmittel vorhanden. 
 
 

ORM Jeurink verweist auf einen Artikel der Bramscher Nachrichten vom 

29.06.2021 zum Tempolimit auf der B 218. Danach hat es den Anschein, dass 

die Verwaltung Tempolimits einplanen bzw. erlassen kann. 

Es gibt noch keine zuverlässige Aussage, wer für den Erlass eines 

Tempolimits zuständig ist - die Stadtverwaltung oder Straßenbauverwaltung. 



Die Verwaltung wird gebeten, Kontakt mit der BN bzgl. des Artikels 

aufzunehmen und zu klären, ob dort ein Tempolimit erlassen werden kann. Der 

Ortsrat bittet um abschließende Antwort dazu. 
 
Antwort Herr Plewa 
Die Aussagen im Artikel der BN vom 29.06.2021 kommen von der NLStBV, 
Geschäftsbereich Osnabrück. 
Die Verkehrsbehörde Stadt Bramsche verweist auf die jetzt laufenden Bauarbeiten 
auf der B 218 zwischen Hesepe und Ueffeln bis vsl. 31.05.2022. 
Sollte im Anschluss an die Bauarbeiten ein „Tempolimit“ Thema sein, wird sich die 
Verkehrskommission (VK) zu einer Verkehrsschau treffen und darüber beraten. Die 
VK setzt sich aus Teilnehmern der PI Osnabrück, des Straßenbaulastträger NLStBV 
Geschäftsbereich Osnabrück und der Verkehrsbehörde zusammen.  
 
 
 
 
 


